



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4375 07/02/2020 8748

AUTOR/A: ERREJÓN GALVÁN, Íñigo (GPlu); SABANÉS NADAL, Inés (GPlu)

**RESPUESTA:** 

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está redactando un proyecto de medidas correctoras contra la contaminación acústica en la A-42 en la zona del barrio de La Alhóndiga (Getafe). Posteriormente, se tiene que supervisar, aprobar, licitar las obras y ejecutarlas, por lo que actualmente no se pueden concretar las fechas.

Madrid, 03 de marzo de 2020